MEDIO: PORTAL MERCA 2.0 FECHA: 24/SEPTIEMBRE/2018



## mercadotecniapublicidadmedios 2.0°

## Parece que el tiempo se está acabando para Sears en EU, advierte su CEO

Aunque el ejecutivo no usó la palabra "quiebra"; sin embargo, planteó la posibilidad de que los acreedores puedan ser remunerados.

Por Abrahami Jaramillo

24-09-2018

- Aunque evitó decir que la empresa está en bancarrota, Sears planteó la posibilidad de que los acreedores puedan ser remunerados.
- El CEO de la empresa ha propuesto que Sears venda su marca de electrodomésticos Kenmore, así como algunas propiedades inmobiliarias y otros activos.
- La deuda de Sears ya tiene la calificación crediticia más baja posible de Standard & Poor's, lo que sugiere que podría no pagar la deuda en los próximos seis meses.

Eddie Lampert, CEO de Sears en Estados Unidos, señala que la cadena se está quedando sin tiempo para solucionar sus problemas financieros.

Lampert, que controla la mayoría de las acciones de la compañía a través de su fondo de cobertura, le dijo a la junta de inversionistas este lunes que debe abordar "importantes restricciones a corto plazo".

Indicó que todavía tienen 134 millones de dólares en pagos de deuda con un vencimiento el 15 de octubre. Lampert ha propuesto que Sears venda su marca de electrodomésticos Kenmore, así como algunas propiedades inmobiliarias y otros activos, para pagar lo que debe. En la carta, que también fue presentada a los reguladores financieros estadounidenses, dijo que el progreso debe hacerse "sin demora".

El ejecutivo no usó la palabra "quiebra"; sin embargo, planteó la posibilidad de que los acreedores puedan ser remunerados. También dijo que era beneficioso para las partes interesadas "lograr esto como una empresa activa", un lenguaje que sugería que la empresa podría verse obligada a dejar el negocio.

En agosto, ofreció que el fondo de cobertura comprara Kenmore por 400 millones de dólares y que comprara su negocio de mejoras para el hogar por hasta 80 millones de dólares más.

Le gustaría ver a Sears vender un total de mil 750 millones de dólares en activos no inmobiliarios para recaudar el dinero en efectivo para pagar la deuda..

Lampert también propone vender otros mil 500 millones de dólares en bienes raíces. Por lo que se espera que Sears reestructure unos mil 100 millones de dólares en deuda, persuadiendo a algunos acreedores para que acepten el capital de Sears a cambio o para que acepten 25 centavos por dólar por lo que se les debe.

Sears Holdings, propietaria de Sears y Kmart, ha perdido 11 mil 700 millones de dólares desde 2010, su último año rentable. Las ventas se han desplomado un 60 por ciento hasta ese momento. Pero Lampert insiste en que la empresa puede ser rentable nuevamente.

Debido a que Lampert es CEO y también propone comprar activos, la decisión sobre la reestructuración de su deuda propuesta recae en los miembros independientes de la junta de la compañía.

La compañía emitió un comunicado diciendo que está siguiendo el plan descrito en la propuesta de Lampert, con el asesoramiento de asesores legales y financieros. Pero dijo que no podía hacer ninguna garantía.

La deuda de Sears ya tiene la calificación crediticia más baja posible de Standard & Poor's, lo que sugiere que podría no pagar la deuda en los próximos seis meses.